

Voyage à Amsterdam : échange scolaire avec le lycée Spinoza

19 élèves de la section européenne 1^{ère} générale ont voyagé à Amsterdam du 9 au 15 mai 2023 pour la deuxième partie de leur échange avec le lycée Spinoza à Amsterdam. Ce voyage a été écoresponsable : les élèves ont voyagé en train afin de réduire leur empreinte carbone. Leurs correspondants néerlandais avaient déjà visité Nantes du 13 au 17 mars 2023. Le thème de cet échange était le développement durable et STEM (science, technologie, ingénierie et mathématiques).

Les élèves ont pu participer à diverses activités telles que : un atelier au lycée Spinoza pour calculer leur empreinte carbone, une visite guidée d'un eco-quartier, un workshop au Fablab WAAG d'Amsterdam, des visites du musée Stedelijk et du Rijksmuseum, une visite des moulins à Zaanse Schans, une visite de La Haye et du musée Mauritshuis où ils ont vu l'œuvre *La jeune fille à la perle* de Vermeer et une excursion à la plage de Scheveningen.

Les objectifs de ce projet étaient :

- Echange linguistique et culturel
- Pratique de la langue anglaise
- Ouverture Européenne
- Lien avec des correspondants, mixité sociale
- Découverte des systèmes éducatifs étrangers
- Développement des compétences à travers des activités de type workshop

Tous les échanges entre élèves et entre enseignants étaient en langue anglaise.



Les élèves de Livet avec leurs correspondants néerlandais à La Haye